
受理
番号 質問者 主な質問項目

１．持続可能な開発目標（ＳＤＧs）について

　　　持続可能な開発目標（ＳＤＧｓ）を取り入れたまちづくりの取り組みについて。

２．学校でのいじめ早期発見へ アプリの導入について

　　　匿名でいじめを通報できるアプリの導入について。

３．子育て支援策について

  ①　「子育て世代包括支援センター」「メールを活用した産前産後ケア」「子育てアプリ」

　　「祖父母手帳」など、今まで提案していた事業と子育てしやすいまち宣言の取り組み

　　について。

　②　予防接種・日程管理サービスの導入について。

　③　自治体が独自に行う子ども医療費の助成に対し、政府が科してきた罰則（ペナル

　　ティ－）廃止に伴い、その財源の使途について。

１．会計年度任用制度について

　①　臨時・非常勤職員の把握は。

　②　定数条例の職員数は適正か。

　③　保育士の実態、今後について。

　④　諸条件の整備と条例化について。

２．佐川地区でのあったかふれあい事業

　①　夢まちランドの利用状況、協議会の活動状況。

　②　「あったか」導入について。

　③　町の積極的関与。

３．町民プールと健康づくり

　①　指定管理者がかわってサービスはどうなる。

　②　健康づくり、検診等との連携は。

　③　今後の活用計画は。

　④　長寿命化を目指すにあたって、内装等は。

４．その他

　　　国保税について。

１．産業廃棄物の新たな管理型最終処分場施設誘致について

　①　第５次総合計画の構想から、施設のあり方をどのように捉えているか。

　②　日高リサイクルセンターの建設と満杯になる経過や燃焼事象をどう捉えているか。

　③　今回の３候補地の選考過程について。

　④　半永久的な管理型施設として、安全性の判断基準について。

　⑤　今後の施設誘致についての合意形成への手だてについて。

２．黒岩中学校の休校後の対応について

　①　休校措置の進捗状況について。

　②　休校後の学校職員（用務員）の処遇について。

　③　交付税がゼロになった後の必要経費の予算の裏づけ。

　④　定数条例との関わりについて。

３．教育費の保護者負担について

　①　就学援助制度の活用状況について。

　②　生活保護基準引き下げによる就学支援制度への影響について。
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４．地元業者の仕事づくりについて

　①　木造住宅耐震化支援事業の進捗状況について。

　②　町内の業者の事業への参加状況について。

　③　住宅関連業者への支援制度の実態について。

１．平成３０年度予算について

　①　平成３０年度予算へ町長二期目にかける思いは。

　②　新たな取り組みや特徴的な事業は。一歩踏み出すような事業はあるか。

　③　予算編成からみた今後の財政運営は。

２．第５次佐川町総合計画、町民との協働の取り組みについて

　①　みんなで作る総合計画の策定の後、みんなでつくるまちづくりの推進は。

　②　地域組織と定期的に話し合い、検証しながら協働のまちづくりを推進すべきでは

　　　ないか。

　③　集落活動センターと集落支援員の役割の明確化をすべき。

３．新図書館の建設について

　①　３０年度はどう取り組むのか。

　②　２９年度はどう取り組んだのか。

４．新産廃候補地決定について

　①　廃棄物の内容について十分把握すべき。

　②　新産廃候補地決定を機会に、ごみ行政を皆のものとして考えるべきだ。

１．佐川町加茂管理型最終処分場候補地への町の考え方について

　　　県から発表された管理型最終処分場の最終候補地として佐川町加茂が挙がって

　　いる。町の考え方・今後の進め方について。

２．地域担当職員制度の取り組みについて

　　　地域担当職員制度については、町の総合計画で平成３０年度までに十分な検討

　　がされることとなっているが、現在までに検討された内容について。

３．あったかふれあいセンターの連携について

　　　平成３０年度から町内４カ所であったかふれあいセンターが開所する予定である。

　　地域福祉や介護予防、健康づくりに４カ所が連携して取り組んではどうか。

１．町内の小中学校の防災について

　　　防災は十分に行われているか。見落としているところはないか。

２．道の駅について

　　　道の駅実現のための今後の町の動きは。委員会の今後は。

３．ぐるぐるバスについて

　　　現状について、また車のメンテナンスは。

４．産廃処分場について

　　　町の基本的な考え方と今後の町の対応をどうするのか。

１．人事行政全般について

　①　職員採用に当たって、採用人数決定の根拠から最終合格者発表までのプロセスを

　　　各段階ごとに問う。

　②　定数管理及び人事管理全般について。

　③　職員の教育・研修等について。

　④　その他人事・給与全般について。

２．本定例会に上程された議案について

　①　議案第８号　委託業務等を中心に問う。

　②　議案第１９号　課の廃止に至るまでのプロセス、特に問題点と課題解決に向けた

　　　プロセスを問う。
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　③　議案第２０号　任用制度運用の実態等について。

　④　議案第４０号　高北病院の奨学資金貸与制度について。

３．町の発行する広報等印刷物について

４．１２月定例会の答弁内容の確認及び進捗状況等について

　①　ぐるぐるバス（全線含む）について。

　　（ア）　１２月以降の乗客数及び収支報告について、月別に聞く。

　　（イ）　その他改善要望や改善計画案について。

　②　観光行政等について。

１．チーム佐川とは

　　　現時点で、町民は「チーム佐川」とはどのような役割を担っているのか承知していな

　　いと感じる。より詳しく説明を。

２．佐川町マラソンについて

　　　先日の龍馬マラソンには「チーム佐川」と銘打って町・社協挙げての参加、応援態勢

　　で盛り上げたが、新年１月２日の走り初めは年々参加者の減少が見られる。健康増進、

　　少年の体力増進にも旧来の復活を望む。

３．地域おこし協力隊の発明ラボについて

　　　発明ラボの人員、予算、成果また今後の取り組み計画について。

４．国旗掲揚について

　　　１月７日の佐川町成人式で、町長の若者に対する思いを感じた。日本代表が大活躍

　　の今冬季オリンピックで、日の丸が掲げられたときの感動は私だけではないと思う。国

　　の祝日の国旗掲揚について、町としての取り組みはできないか。

１．中野農免道路について

　①　市の瀬、立野の三差路の拡張はできないか。

　②　中野トンネル前のＳ字カーブの水路にふたをしては。

２．春日荘（老人ホーム）について

　　大変老朽しているが、新設の計画は考えていないか。

３．牧野公園に持ってくる客車について

　　議会で議決され何年にもなるが、持ってくるつもりはないのか。

４．ふるさと納税について

　　はちきんの店とも連携を取り、野菜や加工品を売り出しては。また、町にも指導員を置

　き、農家と契約しては。
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